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ATA VINTE E UM DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezanove reuniram-

se pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número vinte do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando convite para a receção ao Executivo da Cidade de Dreux, a realizar no dia 

um de novembro pelas dezassete horas e trinta minutos no Salão Nobre do Município. -

----- Do Centro Paroquial de Bem-Estar Social de Almeirim: ---------------------------------------

----- Enviando convite à população sénior da Raposa para conhecer o espaço e 

atividades realizadas, no dia trinta de setembro. ----------------------------------------------------

----- Da Educadora Elisa Fernandes: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a solicitar transporte para deslocar as crianças do Jardim-de-

infância de Raposa ao Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, no dia 

dezasseis de outubro. --------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail com informação relativa ao Expediente e Limpeza referente ao ano 

letivo dois mil e dezanove, dois mil e vinte. -----------------------------------------------------------

----- Da GlobalSoft: ------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email a solicitar o agendamento de uma reunião. --------------------------------

----- A mesma foi marcada para o dia vinte e seis de outubro, pelas dezoito horas. --------

----- Da Direção do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: ----------------------------

----- Enviando carta a solicitar a Casa da Cultura para a realização do encerramento de 

época no dia trinta de novembro de dois mil e dezanove. ----------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do STAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar que no dia quatro de dezembro se irá realizar Eleições 

para os Órgãos Nacionais e Regionais do STAL. ------------------------------------------------------

----- Da DIGIT: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar que vai proceder ao reajustamento dos preços da 

assistência técnica do contrato de serviço em vigor. -----------------------------------------------

----- Do Consultor Rodrigo Saboga da CityHall: --------------------------------------------------------

----- Enviando esclarecimento relativo à entrada em vigor do Decreto-Lei número 

oitenta e dois barra dois mil e dezanove de vinte sete de junho. -------------------------------- 

----- Da munícipe Raquel Sofia: ---------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o espaço da Casa da Cultura, para a realização de uma 

festa de aniversário, no dia vinte seis de outubro. --------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da MovAlmeirim: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o evento “Fashion Solidário” a realizar no dia vinte e seis de 

outubro no Centro Cultural de Fazendas de Almeirim. --------------------------------------------

----- Da ADSE: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a convidar para participar na Formação às Entidades 

Empregadoras, que se irá realizar no dia dezanove de novembro em Lisboa. ----------------

----- Da Educadora Elisa Fernandes: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a solicitar transporte para deslocar as crianças do Jardim-de-

Infância de Raposa, ao Monte do Areeiro, no dia dezoito de outubro. ------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a informar que efetuou diligências junto do Governo, 

relativamente ao novo sistema de informação de animais de companhia – Decreto-Lei 
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número oitenta e dois barra dois mil e dezanove de vinte sete de junho e Portaria 

número trezentos e quarenta e seis barra dois mil e dezanove de três de outubro. -------

----- Do Jornal o Mirante: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando proposta de publicitação alusiva ao trigésimo segundo aniversário do 

jornal no mês de novembro. -----------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para estar presente no dia de Almeirim, no Festival da 

Gastronomia em Santarém, no dia vinte e quatro de outubro. ----------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail com informação relativa ao XVII Congresso Nacional da ANAFRE a 

realizar nos dias vinte e quatro e vinte cinco de janeiro de dois mil e vinte na Arena de 

Portimão. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários de Almeirim: ----------------------

----- Enviando ofício a solicitar apoio para o Evento Trilhos da Serra à Descoberta da 

Sopa da Pedra, que se vai realizar no dia cinco de janeiro de dois mil e vinte em 

Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um subsídio no valor de 

duzentos euros. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários de Almeirim: ----------------------

----- Enviando ofício a solicitar apoio para a comemoração do septuagésimo aniversário 

e trigésimo terceiro jantar convívio. --------------------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou o pedido e dado ser uma associação que serve toda a 

população, deliberou atribuir um subsídio no valor de duzentos euros. ----------------------- 

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a Junta submeteu no Portal do Instituto de Emprego e Formação 

Profissional uma candidatura Contrato Emprego-Inserção para colocação de duas 

pessoas para limpeza e conservação da Freguesia. -------------------------------------------------

----- Continua Informando que a mesma foi aprovada, ficando a aguardar que o Centro 

envie candidatos para ocupação das vagas. ----------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 
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trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A Propor que se ofereça uma lembrança aos participantes do Passeio de Motos, 

com os lucros a reverter para o Grupo Desportivo Raposense, o qual se irá realizar no 

dia um de novembro. --------------------------------------------------------------------------------------

----- A Proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e quinze minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, 

que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  


